



CIRUGÍAS FUERON SUSPENDIDAS DURANTE 2018.

El Hospital de Fresia reactiva cirugías menores

PROVINCIA. *Iniciativa busca reducir listas de espera y evitar traslados de pacientes a Puerto Montt para procedimientos ambulatorios*

El Hospital de Fresia reactivó las cirugías menores ambulatorias, suspendidas desde 2018. Esta estrategia permitirá disminuir la lista de espera y acercar las prestaciones a la comunidad local.

El subdirector médico del establecimiento, Dr. Gonzalo Avendaño, explicó: “Esta reactivación de las cirugías menores es muy positiva para nuestros usuarios, ya que evita que deban trasladarse al Hospital de Puerto Montt para recibir esta prestación. Además, nos ayuda enormemente a reducir la lista de espera”.

El profesional destacó: “Los pacientes que requieran

cirugías como extirpación de lipomas, tratamiento de uñas encarnadas, eliminación de verrugas o biopsias menores, podrán realizárselas aquí mismo, en el Hospital de Fresia, durante el horario hábil y a cargo de nuestros médicos, quienes están altamente capacitados en el área”.

Esta es una de las estrategias que está desarrollando el establecimiento, orientada a entregar una atención de salud más digna, de calidad y oportuna a la comunidad. Para más información o consultas, puede dirigirse a la oficina SOME del establecimiento o contactarse al teléfono 65 2778062. ☎